



69

ACTA DE TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA 2018 DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL ORGANISMO NACIONAL DE SANIDAD PESQUERA – SANIPES

Siendo las 17:40 horas del día miércoles 7 de noviembre de 2018, en las instalaciones del Organismo Nacional de Sanidad Pesquera – SANIPES, ubicado en la Av. Domingo Orué N° 165 piso 7 del distrito de Surquillo, se reunieron los miembros del Consejo Directivo del Organismo Nacional de Sanidad Pesquera – SANIPES:

- Señor Javier Atkins Lerggios, representante del Despacho Viceministerial de Pesca y Acuicultura del Ministerio de la Producción, quien lo preside.
- Señor Pascual Alejandro Martínez Albán, representante de las Universidades Públicas y Privadas.
- Señor Percy Rudy Montes Rueda, representante del Ministerio de Salud.
- Señora María Victoria Elmore Vega, representante del Ministerio de Comercio Exterior y Turismo.
- Señora Mónica Patricia Saavedra Chumbe, Presidenta Ejecutiva de SANIPES.

Asimismo, se contó con la presencia del señor José Luis Díaz Callirgos, Gerente General de SANIPES, en su calidad de secretario del Consejo Directivo.

Bajo la presidencia del señor Javier Atkins Lerggios, representante del Despacho Viceministerial de Pesca y Acuicultura del Ministerio de la Producción, habiéndose cumplido con la citación previa y contando con el quórum requerido para sesionar, vale decir, mayoría simple, se dio inicio a la Tercera Sesión Extraordinaria – 2018, del Consejo Directivo.

El Secretario del Consejo Directivo informó que la señora María Esther Palacios Burbano, representante de la Autoridad Nacional del Agua, no asistirá a la sesión del Consejo Directivo por encontrarse fuera de Lima, en comisión de servicios.

I. AGENDA

Se estableció como temas únicos de agenda a tratar:

1. Presentación de la nueva Presidenta Ejecutiva de SANIPES, designada mediante Resolución Suprema N° 015-2018-PRODUCE.
2. Presentación de la representante del Ministerio de Comercio Exterior y Turismo como miembro del Consejo Directivo de SANIPES, designada mediante Resolución Suprema N° 016-2018-PRODUCE.

II. ORDEN DEL DÍA

El Presidente del Consejo Directivo hizo de conocimiento de los presentes que mediante Resolución Suprema N° 015-2018-PRODUCE y Resolución Suprema N° 016-2018-PRODUCE, se designa a la señora Mónica Patricia Saavedra Chumbe como Presidenta Ejecutiva de SANIPES y, a la señora María Victoria Elmore Vega como representante del Ministerio de Comercio Exterior y Turismo ante el Consejo Directivo de Sanipes, respectivamente.

A continuación, realizó su presentación la señora María Victoria Elmore Vega como representante del Ministerio de Comercio Exterior y Turismo ante el Consejo Directivo de SANIPES, quien actualmente ocupa el cargo de Directora de Asuntos Multilaterales del citado Ministerio. Asimismo, manifestó que la participación de MINCETUR estará orientada en el desarrollo del comercio y el compromiso de los acuerdos internacionales, en especial en materia sanitaria y fitosanitaria; además desde la Dirección de Asuntos Multilaterales se encarga de los compromisos asumidos con la OMC además de los asuntos comerciales con la OCDE y las acciones relativas a los aspectos técnicos de las negociaciones comerciales internacionales y a la participación del Perú en los distintos foros.



Acto seguido, efectuó su presentación la señora Mónica Patricia Saavedra Chumbe como Presidenta Ejecutiva de Sanipes, quien manifestó su agradecimiento al Ministro de la Producción y al Viceministro de Pesca y Acuicultura por la confianza para asumir la Presidencia Ejecutiva de Sanipes. Asimismo, señaló contar con más de 20 años de experiencia en seguridad alimentaria nutricional e inocuidad, gestión de la calidad y regulación, así como en salud ambiental. Ha sido Directora en la Dirección General de Salud Ambiental e Inocuidad Alimentaria (DIGESA) y ha sido Presidenta de CODEX Perú y de la Comisión Multisectorial de Inocuidad Alimentaria, miembro del Consejo Directivo de ANA e INACAL; responsable del diseño del Programa Integral de Nutrición para la lucha contra la desnutrición crónica y la anemia, así como consultora en Naciones Unidas, Programa Mundial de Alimentos.

A continuación, el Presidente solicitó a cada uno de los miembros del Consejo Directivo realizar una breve exposición de su experiencia profesional:

 El vicepresidente del Consejo Directivo, señor Alejandro Martínez Albán, representante de las Universidades Públicas y Privadas, es Ingeniero Pesquero de la Universidad Nacional Federico Villarreal (UNFV). Ha laborado en entidades como CERPER (desde 1979 a 1991) e Instituto Tecnológico Pesquero (desde 1993 a 1994). Cuenta con estudios de análisis químicos de alimentos en Alemania y con estudios de maestría y doctorado en temas ambientales por la UNFV, Actualmente ejerce la docencia universitaria y es Director de la Escuela Profesional de Ingeniería Alimentaria en la misma casa de estudios.

 El señor Percy Montes Rueda, representante del Ministerio de Salud, es médico cirujano de la Universidad Nacional Federico Villarreal (UNFV), con una maestría de Administración en Salud, un Diplomado en Gerencia de Servicios de Salud del Programa de Alta Especialización en Salud de la Escuela Superior de Administración y Negocios para Graduados (ESAN); es gerente público de la Autoridad Nacional del Servicio Civil (SERVIR). Asimismo, se ha desempeñado en varios cargos como Viceministro de Salud Pública, Superintendente Adjunto, Director General entre otros, en diferentes entidades del Estado, así como en empresas privadas. Actualmente se desempeña como director general de la Dirección General de Salud Ambiental e Inocuidad Alimentaria (DIGESA).

 Seguidamente, el Presidente del Consejo solicitó al Secretario del Consejo Directivo, Dr. José Díaz Callirgos, quien es Gerente General de Sanipes que también resuma su experiencia profesional. Es abogado de profesión con una maestría en ciencias penales por la Universidad San Martín de Porres. Ha sido asesor en el Congreso de la República desde 1990 hasta 1995 y entre los años 2001 y 2004. Se ha desempeñado como asesor en gobiernos locales, en el Colegio Médico de Perú, en la SUNAFIL, entre otros, Secretario General del Colegio de Abogados de Lima, Secretario de Consejo Regional de Piura y Gerente Legal de INVERMET. Actualmente ejerce la docencia en la Universidad de Ciencias Aplicadas y en la Universidad San Martín de Porres.

Finalmente el Presidente del Consejo Directivo, Lic. Javier Atkins Lerggios, viceministro de Pesca y Acuicultura de PRODUCE, es Licenciado en Administración por la Universidad de Piura. Cuenta con experiencia profesional de más de 28 años en banca y seguros, en el sector privado y públicos como Presidente del Directorio de la Caja de Paita. Ha sido Gobernador Regional de Piura y durante un periodo Presidente Ejecutivo encargado de Sanipes.

Asimismo, resaltó la capacidad profesional de cada uno de los miembros del Consejo Directivo quienes garantizan que Sanipes sea un referente de sanidad e inocuidad del país. Asimismo, reconoció la calidad de profesionales que cuenta el Sanipes e instó a continuar con el trabajo de fortalecer la institución para llegar a contar con un laboratorio de referencia nacional e internacional y, darle a los administrados la tranquilidad de que sus procedimientos se efectúan de manera eficiente.



El secretario del Consejo Directivo, Dr. José Díaz, en su calidad de Gerente General, cursó invitación a los miembros del Consejo Directivo para participar de la ceremonia por el 4º Aniversario del Organismo Nacional de Sanidad Pesquera (SANIPES).

El Presidente del Consejo convoca a la próxima sesión ordinaria del Consejo Directivo para el día miércoles 14 de noviembre del presente, a las 16:00 horas en las instalaciones de Sanipes; propuesta que fue aprobada por unanimidad de los presentes.

Siendo las 18:30 horas se da por concluida la presente Sesión.



Javier Atkins Lerggios
Presidente



Mónica Patricia Saavedra Chumbe
Presidenta Ejecutiva



Pascual Alejandro Martínez Albán
Representante



María Victoria Elmore Vega
Representante



Percy Rudy Montes Rueda
Representante